

Spurensuche – Empreintes Partnerschaft – Jumelage 2021



2017: Heddeshéim fête ses 1100 ans

Alors, il faut se décider à choisir dans cette brassée de souvenirs. Après bien des hésitations, des allers et retours, j'ai finalement opté un peu lâchement pour mon dernier. Cette fête pour les 1100 ans de notre partenaire allemand.

C'était une belle journée d'été. Nous avons traversé Heddeshéim sous un soleil de plomb. La chaleur m'était particulièrement sensible habillé comme j'étais en costume dix-septième siècle puisque l'idée avait germé de distiller quelques extraits de Molière tout au long de notre traversée. Haranguant la foule massée à notre passage, précédée par les jeunes musiciens de l'école de musique, nous étions ce jour-là ambassadeurs de culture qui n'a pas son pareil pour rapprocher les peuples

J'aurais pu écrire de la fête de la Paix, espérons que d'autres le feront. Mais j'ai préféré ne pas évoquer les amitiés nouées au fil des années. Sans doute par pudeur. Un jumelage n'a pas à se priver de son jardin secret.